



Château Montrose



Coffrèt Trilogie
Trilogy Collection



Édition limitée
Limited Edition

1996 ——— 2006 ——— 2016

Sur les terres médocaines,
face à l'estuaire de la Gironde,
s'élève la lande de bruyères
dont le Château tire son nom.

Ici est né Montrose.



*On the Médoc peninsula,
overlooking the Gironde estuary,
lies the heather-covered land from which
the Château takes its name.*

Here begins Montrose.

En 2026, notre famille célèbre vingt années d'engagement au Château Montrose.

Bien avant d'en devenir les gardiens, ses vins nous avaient déjà profondément touchés. Depuis, notre ambition est demeurée la même : préserver l'identité de ce terroir d'exception et en transmettre fidèlement l'héritage.

Pour marquer cet anniversaire, nous avons réuni trois millésimes en « 6 », jalons emblématiques de la propriété. Montrose y révèle le lien entre les générations qui ont marqué son histoire, les valeurs qu'elles ont transmises et l'empreinte de sa terre, à l'origine de son style inimitable.

In 2026, our family celebrates twenty years of commitment to Château Montrose.

Long before becoming its custodians, its wines had already left a lasting impression on us. Since then, our ambition has remained unchanged: to preserve the identity of this exceptional terroir and faithfully carry its legacy forward.

To mark this anniversary, we have brought together three vintages ending in "6", emblematic milestones in the estate's history. Through them, Montrose reveals the connection between the generations that have shaped its story, the values they have passed on and the imprint of its land, which together define its unmistakable style.

Charlotte Bouygues
Présidente | *President*



Sur la rive gauche bordelaise, les millésimes en « 6 » partagent une signature rare : celle où la puissance solaire rencontre la fraîcheur atlantique, et où le terroir révèle toute sa justesse.

Au Château Montrose, cet équilibre trouve une résonance singulière.

Des millésimes de grands cabernet sauvignon, aux maturités lentes et abouties. De cette harmonie naissent des vins qui s'inscrivent dans le temps, à la fois denses et énergiques. Des vins qui expriment pleinement le style Montrose : une main de fer dans un gant de velours.

On Bordeaux's Left Bank, vintages ending in "6" share a rare signature: one where solar warmth meets Atlantic freshness, and where the terroir reveals its fullest expression.

At Château Montrose, this balance finds a singular resonance.

Great cabernet sauvignon vintages, marked by slow and complete ripening. From this harmony emerge wines built for time, both dense and vibrant. Wines that fully embody the Montrose style: an iron fist in a velvet glove.

Pierre Graffeuille
Directeur général | *General Director*



Coffret 3 bouteilles | 3-bottle wooden case
500 unités | 500 cases

1996

Le temps de la maturité | *The time of ripeness*

2006

Aux origines du renouveau | *Heralding renewal*

2016

L'excellence responsable | *Responsible excellence*



Château Montröse

◀ 1996 ▶

LE TEMPS DE LA MATURITÉ

Après un siècle aux mains de la famille Charmolüe, 1996 incarne la constance et l'exigence qui ont forgé la réputation de Château Montrose. À la vigne, le temps de la juste maturité donne le ton. Les vendanges s'adaptent au rythme du raisin afin de révéler pleinement son potentiel.

De cette patience naît un vin d'un grand équilibre. Château Montrose 1996 en est l'expression accomplie, ample et voluptueux, porté par une structure affirmée et une grande complexité aromatique.

THE TIME OF RIPENESS

After a century under the stewardship of the Charmolüe family, 1996 embodies the consistency and exacting standards that shaped the reputation of Château Montrose.

In the vineyard, time sets the pace, allowing the grapes to reach perfect ripeness. Harvesting follows this natural rhythm, to reveal their full potential.

This patience finds a consummate expression in Château Montrose 1996, a wine of remarkable balance, generous and voluptuous, with a firm structure and great aromatic complexity.



Propriétaire | Owner

Famille Charmolüe | *Charmolüe family*

Assemblage | Blend

73% cabernet sauvignon, 24% merlot, 3% cabernet franc

Château Montröse

◀ 2006 ▶

AUX ORIGINES DU RENOUVEAU

Témoin du passage de relais entre les familles Charmolüe et Bouygues, le millésime 2006 ouvre un nouveau chapitre de l'histoire de Château Montröse. Au cuvier, la modernisation s'engage et les outils évoluent au service d'une expression toujours plus fidèle de chaque parcelle.

À l'image de cette ambition, Château Montröse 2006 pose les fondations du Montröse contemporain. Un vin puissant et précis, qui révèle toute l'énergie de son terroir dans une matière ample, animée d'une subtile élégance.

HERALDING RENEWAL

The transition from the Charmolüe to the Bouygues family marks the beginning of Château Montröse's contemporary history. In the winery, modernisation takes shape, with new tools introduced to capture an ever more faithful expression of each individual parcel. Reflecting this ambition, Château Montröse 2006 carries its timeless identity into a new era. A powerful and precise wine, full of energy and depth, yet marked by a subtle elegance.



Propriétaires | Owners

Famille Charmolüe puis Bouygues
Charmolüe family, followed by the Bouygues family

Assemblage | Blend

72% cabernet sauvignon, 28% merlot

Château Montröse

◀ 2016 ▶

L'EXCELLENCE RESPONSABLE

Dix ans après l'arrivée de la famille Bouygues, une nouvelle ambition viticole s'affirme. Préserver le vivant et les équilibres naturels devient essentiel pour révéler tout le potentiel du terroir. Portés par des conditions exceptionnelles, les cabernet sauvignon donnent leur pleine mesure. Château Montrose 2016 s'impose par son intensité et son éclat. Un vin vibrant, où richesse et fraîcheur s'allient jusque dans une finale persistante.

L'aboutissement d'une vision fondée sur le temps long, où l'excellence naît du respect du terroir.

RESPONSIBLE EXCELLENCE

Ten years after the arrival of the Bouygues family, a new viticultural ambition emerges. Preserving living ecosystems and natural balances becomes essential to revealing the full potential of the terroir.

Favoured by exceptional conditions, cabernet sauvignon comes fully into its own. Château Montrose 2016 stands out for its intensity and brilliance. A vibrant wine, combining richness and freshness through to a lingering finish.

The culmination of a long-term vision, where excellence is born from respect for the terroir.



Propriétaire | Owner

Famille Bouygues | *Bouygues family*

Assemblage | Blend

68% cabernet sauvignon, 25% merlot, 7% cabernet franc



Château Montrose

